

福國を外國の延長化とする事は
以後キツカリお断りする
寛大なバラナ州にも發布された

外國人學校國家管理令

ビネイロス大正小學校の
映畫の夕

一昨日開催される

一昨日九日(土曜日)午後七時半

か

達も彼等を生産的収益の福國人と
立集團してその子孫に自分達の思想
をうけつがせて行くことは重大
危險を伴ふ云々

丁半にも手を出しかねる

閑散な先週の棉花市場

だ、兎に角民が入って跡と同化して失れることはいから自分で

左に詳しうるはバーナークリ

チーバに司令部を置く第五軍管

區司令官メイフ・デ・ヴァスコ

ンセニロス將軍の意見である

今迄放任してゐた教育問題もそろ

されず聖州あたりへ飛火する

のでは無いかと憂慮されてゐる

左に詳しうるはバーナークリ

病後・産後の衰弱に ボリヴァーナ

錠剤及液剤各地有名
薬店又は日本人商店
に販賣す

あらうが、それはかくの如く御記
を仕る。御勤務ご不審の廉はな
きれとな。お尋ね下され、これ
よりは何事によらず、必ず他人の
上野と思召さず、御家來の外記
様、萬事お問合せ下さるやう、兎
はきのふまで彼が尋ね人、役立
それを聞くと、ハッと飛びさが

上野は近く立ちより、烏帽子が崩
れましたと申ては直し、煙に汗が崩
下つて、これはノ、能登殿ようこそ
をお早くお出仕、今まで上野の所
爲につき御立腹の段もござつたで

上野は早くも子の顔色を見るやう

に、能登殿ようこそ

彼を詰り、一方のものと朝衣さん

と奥を覗ひところ、上野を詰め

しゆゑ、おひの上野と思ふ若しも

上野は早くも子の顔色を見るやう

に、能登殿ようこそ

彼を詰り、一方のものと朝衣さん